

Buscan programas del Centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA Reacreditación de Calidad por parte de CIEES



BOLETÍN NO. 134

- Los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) son el máximo organismo evaluador de la calidad académica en México.
- Desde hace más de una década, el Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA) se ha sometido a procesos de evaluación para conservar su reconocimiento de calidad.

Con el objetivo de conservar el reconocimiento de calidad que se ha tenido desde hace 15 años, el Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA) inició los procesos de evaluación por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) para la Reacreditación de Calidad de los programas educativos de Ingeniero en Agronomía y Médico Veterinario Zootecnista.

Al respecto, al dar la bienvenida a los Pares Evaluadores, el rector de la UAA, Doctor Francisco Javier Avelar González, detalló que los programas de las carreras del Centro de Ciencias Agropecuarias

(CCA) fueron pioneros para las evaluaciones de organismos externos, destacando que desde el año 1998 se llevó a cabo el primer ejercicio de diagnóstico para alcanzar el reconocimiento de acreditación a nivel institucional.

De igual forma, mencionó que este tipo de esfuerzos se han reflejado en logros importantes a nivel nacional e internacional, una muestra clara de ello es que en el pasado 2018, la UAA fue una de las 3 universidades autónomas estatales que obtuvo el reconocimiento del 100% de calidad en sus programas de pregrado, por lo que destacó que este proceso externo continuará mejorando áreas de oportunidad para beneficio de la Comunidad Universitaria.

Por su parte, el decano del Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA), el doctor Raúl Ortiz Martínez, manifestó que, al someterse a evaluaciones externas de manera voluntaria desde hace más de una década, la población estudiantil podrá estar segura de que, al egresar, cuentan con una educación de primer nivel para desempeñarse en el ámbito profesional de manera competitiva.

Es importante mencionar que los Pares Evaluadores son provenientes de las Universidades Autónomas del Estado de México, Tamaulipas, Guanajuato, San Luis Potosí y Nuevo León.